
 

Rede zum Stellenplan 2015, Ratssitzung am 

11.12.14 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte 

Damen und Herren, 

der Stellenplan bewegt sich weiter zielgerichtet im 

Korridor der Zwänge des 

Haushaltssicherungskonzeptes und wird da auch in 

den nächsten Jahren nicht herauskönnen. Dennoch 

bleibt erfreulich festzuhalten, dass die 

Stadtverwaltung als einer der größten Arbeitgeber in 

der Stadt die Anzahl der gesamten 

Ausbildungsstellen nochmals deutlich angehoben hat. 

Dies wird einerseits der sozialen Verantwortung 

gerecht und ist andererseits bezüglich des 

demografischen Aufbaus der Stadtverwaltung auch 

dringend erforderlich, wenn man künftig weiterhin 

qualifiziertes Personal einstellen will. Denn hier gibt 

der freie Stellenmarkt nur wenig her. 

Der Stellenplan ist umfangreich und detailliert, dabei 

auch gut lesbar gestaltet. Dafür vielen Dank an 

diejenigen, die ihn angefertigt haben. 

Die FW-FDP Fraktion wird, wie bereits im letzten 

Jahr, beim Stellenplan mit Enthaltung stimmen. Dies 

ist allerdings nur dadurch begründet, dass die 

freiwerdende Stelle des Beigeordneten Brüggemann 

sofort wieder nachbesetzt werden soll. Hier hätte man 

durch Umorganisation merkliche Einspareffekte 

erzielen können. 

Im Namen der FW-FDP Fraktion möchte ich mich 

bei allen Beschäftigten der Stadtverwaltung sowie der 

angeschlossenen Einrichtungen und Beteiligungen für 
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ihren persönlichen Arbeitseinsatz, der durch 

Arbeitsplatzverdichtung und Aufgabenzuwächse von 

Jahr zu Jahr schwieriger wird, recht herzlich 

bedanken. 

Helmut Stalz  (stellv. Fraktionsvorsitzender) 
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